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皆さん、こんにちは！ハンガリーから来たクテール・エニクー・フローラと申します。ブダペスト商科大学

の国際経営学部の大学生です。 

今は約１年間に城西大学に交換留学して、経済学部に通学しています。来日から今まで約７

ヶ月経ちましたので私の留学生の経験について話したいと思います。 

 

日本に来る前ここの勉強は日本語の授業をわかるかどうか怖かったけど、先生たちと学生たちは

皆私たちに優しかったから、すぐに不安が解けました。城西大学でたくさんの日本語の授業を取る

ことができたので、私の日本語の知識が上達したことを感じています。国際教育センターと城西大

学学生ボランティアグループの JISTの皆さんのおかげで、イベントがたくさんあって、友達ができて、

感謝しています。これまで、JIST といっしょに川越や秩父などを訪ねました。最近後学期の最後の

イベントが行われて、何人かの JIST メンバーが卒業したので、悲しさも嬉しさも感じていました。 

 

そろそろ春休みが終わって、新学期が始ま

りますが、春休みに色々な場所に行きまし

た。2 月に北海道の雪まつりを見に行って、

美しかったです。札幌のラーメンは今まで食

べたラーメンの中で一番おいしかったです。ハ

ンガリーではちゃんとした雪をもう 10 年も見

なかったから、この旅行を一生忘れません。 

＜北海道＞ 

登別で初めて温泉に入りました。みんなと一緒だったので恥ずかしくて、でも気持ちよかったです。

残念ながら島は大きすぎて、全部の見たい場所へは行けませんでした。 

    

最高の旅行はやはり大阪、京都、奈良とその周りに行った時でした。最初は大阪の有名なお城

とか神社などを見に行って、奈良で鹿に餌をやりました。 



 

＜奈良＞                                                                 ＜ 金閣寺＞ 

次に世界遺産の姫路城とナルトパークで任務を果たして、一楽ラーメンで晩ご飯を食べて、ナルト

ファンとして印象的場所でした。一日 USJ で過ごして（ザ・フライング・ダイナソーはおすすめで

す！）、京都で金閣寺や伏見稲荷などを眺めました。好きな場所はナルトパークや大阪城やユ

ニバーサルスタジオジャパンや金閣寺でした。 

この後は日光と富士山にいく予定です。ものすごく楽しみにしています！ 

 

  

＜USJ のジュラシックパークのエリア＞ ＜ナルトパークでナルトを救いました＞ 



来日から色々な新しいことを学んで、多くのことを経験することができて、いい思い出を作って、た

くさん人と仲良くして本当に嬉しいです。 

今までお世話になった皆様、ありがとうございました！ 

(2023 年 4月) 


